



Die kulturelle Plattform
Egolzwil – Wauwil seit 1995

www.vereinspektrum.ch

Generalversammlung 2018

Donnerstag, 15. Febr. 2018
19:30 Uhr Gasthaus St. Wendelin, Wauwil

- **Begrüssung:**
Der Vereinspräsident lädt die Mitglieder und Sympathisanten zur GV mit Rahmenprogramm „Eigenbrötler“ als Höhepunkt des Anlasses ein.
Die ganze GV wird von Gianni Fabiano alias "brandStift" Visualisiert.

- **Vorsitz:** Alois Hodel
Protokoll: Daniel Berchtold
Stimmzähler: Heidi Egli
Marianne Kneubühler

- Anwesend sind 58 Personen inklusive 6 Vorstandsmitglieder

1. Protokoll GV 08. März 2017

- Schriftliche Exemplare liegen zur Einsicht auf
- Protokoll wird einstimmig genehmigt dem Verfasser Daniel Berchtold bestens verdankt.

2. Rückblick 2016

- Alle Berichte unter www.vereinspektrum.ch/archiv/
Alois Hodel dankt allen Besucher/innen der Anlässe und zudem dem Vorstandsteam für die stets sehr erspriessliche Zusammenarbeit und Ursi Hess Hug für die Gestaltung der Homepage.

3. Jahresrechnung 2016

Kassierin Marianne Marti erläutert die Rechnung und erläutert kurz

- die Jahres- und Gönnerbeiträge der Mitglieder
- das der kant. Kulturbeitrag der VLV den Sparübungen des Kantons zum Opfer fällt
- die Gemeindebeiträge (Egolzwil 300.-; Wauwil 200.-)

Die Vermögenszunahme beträgt Fr. 1'295.95 und das Eigenkapital Fr. Fr. 16'153.70

Im Revisionsbericht bestätigt der Präsident (anstelle der entschuldigten Revisorinnen Marie Theres Lütolf Hofstetter und Ruth Frei-Gassmann) die Richtigkeit der Rechnungsführung und Bilanz. Die Jahresrechnung 2017 wird einstimmig genehmigt. Der Präsident verdankt den beiden Gemeinden den jährlichen Kulturbeitrag sowie die pflichtbewusste Rechnungsführung an Kassierin Marianne Marti.

Festlegen Jahresbeitrag 2019: Die Versammelten beschliessen einstimmig den bisherigen Jahresbeitrag auch 2019 von 25.- für Einzelpersonen und 40.- für Paare.

5. Tätigkeitsprogramm 2018

Das Jahresprogramm wird von den jeweils Verantwortlichen vorgestellt

- Details und Anmeldung unter www.vereinspektrum.ch/aktuelles-programm/
- Bitte Anmeldefristen beachten; Danke

Der Vorstand freut sich, allen Teilnehmenden mit den Angeboten 2018 (welche auch Bekannten oder anderen Interessierten grundsätzlich offenstehen) wiederum viel Wissenswertes und Interessantes, spezielle kulturelle Erlebnisse und einige interessante Begegnungen bieten zu können.

6. Ersatzwahl in den Vorstand

- Daniel Berchtold war seit 2011 als Protokollführer im Vorstand
- Seine Arbeit wird bestens verdankt und mit einem Präsent gewürdigt.
- Im Moment liegt keine Ersatz-Nomination vor, Vorschläge sind willkommen

Nach dem gelungenen offerierten Imbiss leitet der Präsident zum Rahmenprogramm über:

Der Eigenbrötler - seine Philosophie und sein neues Backwerk

Als Highlight widmen wir uns nun dem Bäckerhandwerk und der besonderen Philosophie von Daniel Amrein - schweizweit bekannt als „Eigenbrötler“.

Die Familie Amrein hat ihren Ursprung im Amtshauptort Willisau, von wo Josef und Maria Amrein-Felder just vor 60 Jahren nach Wauwil zugezogen ist und am 25. Januar 1958 ihre Bäckerei-Konditorei eröffnet haben. Ihre Backqualitäten und Kundenfreundlichkeit waren am Santenberg sehr geschätzt, vom Ladentisch bis zum Brotaustragen auf die Höfe und Weiler rundum.

Mit dem Generationenwechsel zum Sohn Daniel gab es echte Neuerungen: diese waren mutig, weitsichtig, fachlich neu orientiert und auch der Marktauftritt entsprach nicht den eingefahrenen Mustern sondern ‚eigensinnigen Ideen‘, hinterlegt mit einer ganzheitlichen Philosophie.

Wir fühlen uns glücklich, dass wir heute als allererste Gruppe zu einer Führung im neuen Backwerk eingeladen sind.

Wauwil, 02. März 2018

Protokollführer: Daniel Berchtold